

Müll in den Grünanlagen von Pier entsorgt!

Die Mitglieder der Maigesellschaft Pier haben mit viel Energie unsere Ortschaft Pier vom Müll in den Grünanlagen befreit. Unterstützt wurden sie u.a. von Leo Freialdenhoven, Helmut Loevenich und Clemens Schilling vom Spielercorps Pier.

Wie schon bei früheren Aktionen wurde eine beachtliche Menge an Müll gesammelt.

Ich bedanke mich bei allen Helfern für Ihren großen Einsatz. Danke auch an den Bauhof der Gemeinde, der Säcke, Handschuhe und Greifer zur Verfügung gestellt und den Müll abtransportiert hat.

Der Maigesellschaft wünsche ich schöne und erfolgreiche Maifeiern mit vielen Gästen.

Ludwig Leonards

Ortsvorsteher Langerwehe-Pier